



## Cómo manejan el dinero los centennials

[octubre 29, 2020](#) [Staff PCC](#) [Otros](#)

Cómo manejan el dinero los centennials: la pregunta surge porque ahora que esta nueva generación empieza a integrarse a la fuerza de trabajo, y aquí te vamos a contar.

Los baby boomers, generación X y millennials tienen algo en común: una relación complicada con sus finanzas personales. Por un lado, no existía un entrenamiento formal del manejo del dinero enfocada a niños, por lo que crecieron sin educación financiera. Por otro, son generaciones que han pasado por varias crisis económicas que han impactado su cartera y su psique.

Pero para los centennials, alrededor del 25% de la población mundial, las cosas parecen diferentes. Es una generación que está acostumbrada a auto educarse, que ve tutoriales para aprender a tocar la guitarra, a cambiar un tubo y hasta a cuidar mejor su dinero.

### La relación de los centennials y el dinero

El estudio *Cómo enfrenta la generación Z sus temores financieros* indica que los centennials están aprendiendo de los errores de las generaciones previas. Por un lado, 89% de los jóvenes de entre 17 y 25 años se sienten empoderados al tomar decisiones sobre su dinero y 64% ya está investigando de forma independiente cómo planear sus finanzas.

María tiene casi 15 años y habló con su mamá sobre su futuro. Le preguntó cuánto estaban ahorrando para su educación universitaria. Para Francisca, su mamá, esta pregunta cayó como una piedra en el estómago porque no tenía un fondo de educación para su hija.

Al saber esto, María tomó cartas en el asunto y buscó una forma de ahorrar, preguntó cuánto gastaban a la semana en café comprado en la calle y le dijo a su mamá que dejarían de comprar 400 pesos semanales para meterlos a su fondo de ahorro.

“Aunque este gasto es más bien mío, le hice caso y lo estoy guardando. Primero en un apartado de ahorro de mi cuenta de banco y ahora en Cetes”, comenta Francisca. Como María, los centennials empiezan a hacer investigación y planes alrededor de los 13 años y ya tienen:

- 60% cuenta de ahorro
- 54% cuenta de cheques
- 33% seguro médico
- 32% tarjeta de crédito

## Cómo manejan el dinero los centennials

El estudio anterior asegura que los centennials tienen un poder de compra de entre 29 mil millones y 142 mil millones de dólares en todo el mundo y sus ingresos vienen de emprendimientos, primeros empleos, becas o mesadas.

Y difieren mucho de los millennials en la forma en la que manejan su dinero, como te explicamos en esta [nota](#), pues el 25% de esa generación gasta más de lo que gana. Por otro lado, los centennials son cuidadosos con lo que compran pues el 47% usa su teléfono para revisar y comparar precios antes de gastar y sólo el 30% realiza compras en línea con tarjetas prepagadas, de débito o PayPal, según el estudio *Consumo de Medios y Dispositivos entre Internautas Mexicanos: segmento de generación Z*.

Esto puede ser porque, de acuerdo con *La generación Z en México: su percepción sobre el manejo de sus finanzas personales y el emprendimiento* hecho por la [financiera Provident](#), 67% de los jóvenes dicen que recibieron educación financiera formal y 79% se siente seguro con el manejo de sus finanzas personales.

## Si eres centennial, millennial o de cualquier generación, ¿dónde seguir aprendiendo?

No importa de cuál generación seas, siempre hay algo que aprender. Y si andas medio perdido en el tema, no te preocupes que para eso está la [Semana Nacional de Educación Financiera](#).

Ahí estaremos con la conferencias *5 básicos para tu primera inversión* que dará Sofía Macías en punto de las 6 pm.

SEMANA NACIONAL DE EDUCACIÓN FINANCIERA 2020

Conferencia en la Semana Nacional de Educación Financiera 2020

**5 básicos para tu primera inversión**

Jueves 5 de noviembre  
18:00 hrs.  
Modalidad: online

#InvierteInteligente

AMIB

FRANKLIN TEMPLETON

La Semana Nacional de Educación Financiera será del 4 al 18 de noviembre y como la edición del 2020 será digital, puedes conectarte desde la comodidad de tu casa [aquí](#). Échale un ojo a su agenda y conferencias. ¡Nos vemos allá!

<https://www.pequenocerdocapitalista.com/como-manegan-el-dinero-los-centennials/>